



MAISON
VILLEROY
P A R I S

Dans un environnement exquis de luxe
et de tranquillité, le spa de Maison Villeroy
propose une gamme de massages et de soins.

*In an exquisite environment of luxury and tranquility,
MaisonVilleroy Spa offers a wide range of
massage and spa treatments.*

DÉCOUVREZ HOLIDERMIE

HOLIDERMIE, INSIDE & OUT

Marque 100% française et végan, Holidermie prône une beauté holistique : la beauté se cultive aussi bien de l'extérieur que de l'intérieur. Une conviction portée par la fondatrice Mélanie Huynh qui croit en une beauté globale, fruit d'un équilibre de vie. Une approche révolutionnaire du soin cutané fondée sur des soins cosmétiques, des compléments alimentaires dont les actifs viennent en booster les bénéfices, ainsi que des exercices de yoga du visage et de relaxation.

Holidermie n'est pas une simple marque de beauté mais un art-de-vivre créé pour votre bien-être global.

100% French and vegan, Holidermie advocates a holistic beauty, which is cultivated from the outside as well as the inside. A conviction carried by the founder Mélanie Huynh who believes in global beauty, the fruit of a balanced life. A revolutionary approach to skin care based on cosmetic treatments, food supplements whose active ingredients boost the benefits, as well as facial yoga and relaxation exercises.

Holidermie is not just a beauty brand but an art of living created for your overall well-being.



Modelage sur-mesure / *Bespoke massage*

60 MIN - 200€ / 90 MIN - 270€ PAR PERSONNE PER GUEST

Laissez-vous aller entre les mains expertes de notre thérapeute qui choisira, avec vous, un massage personnalisé afin de vous proposer un instant sur-mesure où la relaxation sera totale.

Trust the expert hands of our therapist who will choose, with you, a personalized massage in order to offer you a tailor-made moment where you'll feel totally relax.

Soin Holisens / *Holisens treatment*

45 MIN - 150€ PAR PERSONNE PER GUEST

Découvrez l'univers Ayurvédique avec un rituel de soin détoxifiant. D'abord, vous libérez les toxines, dénouez les tensions et réveillez l'éclat naturel de votre peau grâce à un massage relaxant de la tête, du visage et des pieds. Ce soin holistique, qui allie la tradition indienne et des outils de massages élaborés par Holidermie comme le peigne en quartz rose, éveille vos sens et vous laisse une sensation de légèreté et de bien-être absolu.

Discover the Ayurvedic universe with a detoxifying treatment ritual. First, you release toxins and tension and then awaken your skin's natural glow with a relaxing head, face and foot massage. This holistic treatment, which combines Indian tradition and massage tools developed by Holidermie such as the rose quartz comb, awakens your senses and leaves you with a feeling of lightness and absolute well-being.

Rituel Holidermie / *Holidermie Ritual*

90 MIN - 270€ PAR PERSONNE PER GUEST

Ce soin complet regroupe toutes les techniques élaborées par Holidermie pour leur soin relaxation intense corps et le soin du visage Kobido, rituel de rajeunissement ancestral japonais et secret de beauté des geishas.

Vous sont proposés des gestes synchrones qui allient lissages, pétrissages, percussions ou vibrations. Ce massage agit en profondeur sur les structures du visage pour un effet lifting naturel et immédiat.

This complete treatment combines all the techniques developed by Holidermie for their intense body relaxation treatment and the Kobido facial treatment, an ancestral Japanese rejuvenation ritual and beauty secret of the geisha.

You are offered synchronized gestures that combine smoothing, kneading, percussion or vibration. This massage acts in depth on the structures of the face for a natural and immediate lifting effect.

SOINS DU VISAGE

Soin du visage Flash glow / *Flash glow facial care*

45 MIN - 130€ PAR PERSONNE PER GUEST

Grâce à ce soin, l'éclat naturel de votre peau est révélé.
Drainage au Gua Sha en quartz rose, massage des muscles du visage...
Ce soin flash apporte lumière et fraîcheur à votre peau.
Il agit comme un booster et donne une nouvelle vie à votre visage.

*Thanks to this treatment, the natural radiance of your skin is revealed.
Drainage with Gua Sha in rose quartz, facial muscle massage...
This flash treatment brings light and freshness to your skin.
It acts as a booster and brings new life to your skin.*

Soin du visage Pulp / *Pulp facial care*

75 MIN - 200€ PAR PERSONNE PER GUEST

Le Soin Pulp est un soin sur mesure alliant fermeté et douceur pour libérer les tensions musculaires et regalber le visage.
Une première phase de nettoyage est d'abord réalisée grâce à l'exfoliant enzymatique ainsi que l'utilisation du Duo Roller chaud. Puis un massage musculaire sera ensuite effectué : un ballet de gestes toniques mêlant percussions, pincements et lissages associé à l'utilisation du Gua Sha travaillé à froid pour un effet liftant immédiat.
Le soin s'achèvera par un moment de pure douceur grâce à l'alliance d'un masque éclat et d'un masque intégral en quartz rose délicatement déposé pour un effet apaisant et relaxant.

*The Care Pulp is a bespoke treatment combining firmness and softness to release muscular tensions and regain the face. A first cleaning phase is first carried out thanks to the enzymatic exfoliant as well as the use of the hot Duo Roller. Then a muscular massage will be performed: a ballet of tonic gestures mixing percussion, pinch and smoothing associated with the use of Gua Sha cold worked for an immediate lifting effect.
The treatment ends with a moment of pure softness thanks to the alliance of a radiance mask and an integral mask in pink quartz delicately deposited for a soothing and relaxing effect.*

SOINS DU VISAGE

Soin du visage signature Holidermie / *Holidermie Signature facial care*

60 MIN - 200€ PAR PERSONNE PER GUEST

Comme une invitation à l'évasion des sens, Le soin signature est un soin intense et complet conçu pour détendre et lisser les traits de la peau.

Après une première phase de nettoyage purifiante avec l'exfoliant enzymatique, Un masque en pierres naturelles de Quartz rose viendra délicatement recouvrir le contour des yeux pour un moment de détente unique complété d'un massage des mains délassant.

Un masque éclat enveloppera votre peau à l'action hydratante et repulpant à l'aide du Duo Roller en Quart rose.

Profitez enfin d'un massage Kobido by Holidermie, associant pincements Jacquet et stretching musculaire.

Détendus, le visage et l'esprit s'apaisent et la peau rayonne d'un nouvel éclat.

As an invitation to escape the senses, The signature care is an intense and complete care designed to relax and smooth the features of the skin.

After a first purifying cleansing phase with the enzymatic exfoliant, A mask in natural pink quartz stones will delicately cover the eye contour for a unique moment of relaxation complemented by a relaxing hand massage.

A radiance mask will wrap your skin moisturizing and plumping with the help of the Duo Roller in Quart Rose.

Finally, enjoy a Kobido by Holidermie massage, combining Jacquet pinches and muscular stretching.

Relaxed, the face and mind soothe and the skin radiates a new radiance.

COIFFURE
HAIR TREATMENTS

BEAUTÉ DES MAINS ET DES PIEDS
MANICURES AND PEDICURES

Coupe / Haircut

Femme 185€
Ladies

Homme 135€
Men

Brushing / Blow dry

Cheveux courts 130€
Short hair

Cheveux longs 170€
Long hair

Coiffure de circonstance / Hairstyling for Special Occasion

Cheveux courts 180€
Short hair

Cheveux longs 260€
Long hair

Beauté des mains et des pieds / Manicures & Pedicures

Manucure de luxe 60 MIN - 90€
Luxury manicure

Beauté des pieds 60 MIN - 100€
Luxury pedicure

Pose de vernis 35€
Nail polish application

Pose de vernis semi-permanent mains 75€
Hand semi-permanent nail polish application

Pose de vernis semi-permanent pieds 85€
Foot semi-permanent nail polish application

Make-up

Maquillage jour 150€
Day make-up

Maquillage soir 180€
Evening make-up

FITNESS

Fitness

Une salle de sport de 45m², au summum de la modernité, avoisine le Spa. Elle est dotée d'équipements de cardio-training et de musculation Technogym dernière génération, offrant ainsi un agencement optimal pour un entraînement intense ou un cours de pilates. Des séances avec des coachs sportifs personnels peuvent être organisés sur demande.

Adjacent to the Spa is the 45-square meter state-of-the-art gymnasium. The fitness facilities feature the latest cardio and strength training equipment by Technogym, providing the perfect place for an intense workout or pilates session. Expert personal trainers are available upon request.

Coaching personnalisé 60 MIN - 130€
Personal training

Pilates 60 MIN - 120€ / 90 MIN - 180€

Yoga 60 MIN - 120€ / 90 MIN - 180€

Formules de 10 cours de 60 minutes 1 150€
Package of 10 sessions of 60 minutes

INFORMATIONS PRATIQUES INFORMATION

Réservations d'un soin ou d'une prestation / *Booking a treatment or service*

Les soins sont disponibles tous les jours de 9h à 20h et sur demande en dehors de ces horaires.

Nous vous informons qu'un supplément de 60€ sera facturé par soin pour toute prestation réalisée entre 7h et 9h ou entre 20h et 23h.

Une majoration de 100% sera appliquée pour toute demande de rendez-vous entre 23h et 7h.

Certains soins peuvent être réalisés dans votre chambre sur demande. Pour ce service, un supplément de 50€ par soin vous sera facturé.

Treatments are available daily from 9am - 8pm and by special arrangement for all other times.

Additional charges of €60 per treatments between 7am - 9am and 8pm - 11pm.

Treatments between 11pm - 7am will be charged at double the rate of the treatment.

Some treatments can be arranged in your room. For this service, a supplement of €50, in addition to the treatment will be charged.

INFORMATIONS PRATIQUES INFORMATION

Votre arrivée / *Your arrival*

Nous vous conseillons de vous présenter 15 minutes avant le début de votre rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer. En cas de retard, le soin s'en verra raccourci, et ce, afin d'honorer les réservations suivantes. Nous tenons à votre disposition dans nos vestiaires : peignoirs, draps de bain, sandales ainsi que des produits d'accueil.

We advise you to arrive 15 minutes before your scheduled reservation in order to have enough time to change. In the event of any delays, the time of your treatment will be reduced so that we can continue to honour our following reservations on time. In the changing rooms we provide robes, towels, slippers and amenities.

Information santé / *Health conditions*

L'établissement se réserve le droit de refuser les soins selon vos conditions de santé. Par mesure de précaution nous ne pouvons pas pratiquer de massage - soin corps pour les femmes enceintes de moins de 3 mois. Nous vous remercions de bien vouloir nous informer de votre état de santé au moment de la réservation ou dès votre arrivée.

We reserve the right to refuse treatments based on your health condition. Many treatments are forbidden for women who are less than 3 months pregnant. Please inform us about your health condition at the time of making your reservation or upon your arrival.

INFORMATIONS PRATIQUES INFORMATION

Enfants / *Children*

Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte responsable.

Children under 16 must be accompanied by a responsible adult.

Politique d'annulation / *Cancellation policy*

Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum deux heures à l'avance. Passé ce délai votre soin sera facturé dans son intégralité.

In the event of a cancellation, please notify the spa no less than two hours in advance, otherwise full payment will be charged. If you need to change or cancel an appointment, we ask that you inform us.

Tenue vestimentaire / *Dress code*

Des peignoirs, chaussons et sous-vêtements jetables sont à votre disposition au spa. Pour la salle de fitness, le port de chaussures de sport est obligatoire. Ni tongs, ni chaussons ne seront acceptés.

Robes, slippers and disposable underwear are available at the spa. Sport shoes are compulsory in the fitness studio. Flip-flops and slippers are not allowed.



THE COLLECTION

Maison Villeroy, 33 rue Jean Goujon, 75008 Paris, France

+33 (0)1 45 05 68 00 | villeroy@the-c.com | maisonvilleroy.com